

Los grandes bancos del país hacen a un lado a mexicanos marginados, afirma la Unifimex. Daniela Barragán. Sin Embargo.

- May 22, 2015

Las autoridades mexicanas han fallado en la implementación de políticas que propicien que la población con ingresos medios y bajos tengan acceso a los servicios bancarios, lo que ha tenido como consecuencia una alta exclusión de la mayoría por cuestiones geográficas, físicas y hasta culturales, señalaron miembros de la Unión de Instituciones Financieras Mexicanas, AC (Unifimex).